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Marchés publics: quel bilan? 

Le Conseil d'Etat est prié de nous indiquer quel bilan il tire des premières années de la mise en 
application de la loi cantonale sur les marchés publics de 1999. 

Peut-il notamment nous indiquer si les buts visés par la loi ont été atteints? 

Peut-il chiffrer la charge de travail (et les coûts) supplémentaire(s) pour l'Etat et les communes? 

Combien d'entreprises neuchâteloises ont obtenu des mandats hors canton? Combien 
d'entreprises, situées hors canton, ont effectué des travaux dans notre canton et pour quels 
montants? 

Signataires: P. de Pury et P. Bonhôte. 

 


